

Epta senkt den Energieverbrauch

Die Epta-Gruppe hat ihren fünften Corporate Social Responsibility Report veröffentlicht. Darin informiert der Kältetechnikhersteller über die wichtigsten Entwicklungen in den Bereichen Wirtschaft, Umwelt und Soziales im Jahr 2016. Dazu zählt, dass die Gruppe mit modernisierten Technologien Ressourcen schont und effizient arbeitet – beispielsweise mit Photovoltaik- und Kraft-Wärme-Kopplungsanlagen. So hat das Unternehmen in der Fertigung Industrie-4.0-Prozesse implementiert und damit den Energieverbrauch in Öleinheiten für jedes hergestellte Produkt um 5,7 Prozent gesenkt. Auch der Wasserverbrauch verringerte sich pro Produktionseinheit im Vergleich zu 2014 um 7,5 Prozent. www.epta-deutschland.com